

AWNI

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Peresmian Mini Soccer

Agung widodo - TEMANGGUNG.AWNI.OR.ID

Aug 5, 2024 - 13:03



TEMANGGUNG - Bertempat di Desa Samiran Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung, Senin tanggal 5 Agustus 2024, Menjadi momen bersejarah bagi masyarakat Desa Samiran dan sekitarnya Yaitu Grand Opening Lapangan Mini Soccer yang baru selesai dibangun.

Acara ini menjadi sorotan utama warga setempat karena dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., yang secara simbolis meresmikan lapangan mini soccer tersebut, Selain itu nampak terlihat jajaran FKPD Kabupaten Temanggung diantaranya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yunianto, SP, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung Nilma, S.H.,M.H., ketua Pengadilan Negeri Temanggung Novi Wijayanti, S.H., M.M., Forkopimcam beserta tokoh agama dan masyarakat.

Dalam sambutan singkatnya Kepala Desa Samiranan Sih Mukharom menyampaikan ucapan selamat datang dan ucapan terimakasih kepada jajaran FKPD Kabupaten Temanggung serta masyarakat Desa Samiranan.



"Selamat datang Bapak PJ Bupati Kabupaten Temanggung beserta rombongan FKPD Kabupaten Temanggung selamat menikmati segarnya udara di Desa Samiranan", Ungkap Sir Mukharom.

Menurut Kepdes Samiranan bahwa pembangunan Minisoccer ini merupakan salah satu visi misi dan program Pemerintah Desa. Pembangunan lapangan mini soccer tersebut juga dibangun sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan fasilitas olahraga di Desa Samiranan dan mendorong minat masyarakat terutama para pemuda dalam berolahraga.



"Pembangunan lapangan Mini Soccer ini merupakan upaya Pemerintah Desa dalam menggenjot Pendapatan Asli Desa (PAD) yang ada di Desa Samiranan", Pungkas Kepala Desa Samiranan.

Pada kesempatan yang sama PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Pemerintah Desa Samiranan karena telah sukses membangun sarana olahraga Desa dan beliau juga menegaskan pentingnya olahraga dalam kehidupan masyarakat.

"Hari saya resmikan lapangan mini soccer di Desa Samiranan Kecamatan Kandangan, ini adalah lompatan yang luar biasa karena hanya satu satunya di Kabupaten Temanggung", tutur PJ Bupati.

Lebih lanjut pihaknya menyampaikan sebenarnya desa desa lain punya potensi seperti halnya Desa Samiranan, Potensi potensi itu yang harus digali betul yang ada di desa baik itu potensi desa itu sendiri atau pun yang lain. Sebagai contoh potensi olahraga yang ditangkap baik oleh Pemerintah Desa Samiranan sehingga bisa meningkatkan PAD.

"Kelola dengan benar tata menejemen mini soccer ini dengan baik, jangan sampai tidak dipelihara dengan baik, bagaimanapun pemeliharaan ini membutuhkan dana yang cukup tinggi," pungkas PJ Bupati.



Acara dilanjutkan dengan melakukan pemotongan pita oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung sebagai tanda resmi dibukanya lapangan mini soccer ini, lalu dilanjutkan dengan pertandingan hiburan antara FKPD Kabupaten Temanggung melawan Pemdes Samiranan. Pertandingan ini menjadi hiburan yang sangat dinikmati oleh seluruh hadirin, dengan sorak-sorai dan semangat yang membara dari penonton.